
鶴嶺東地区まちぢから協議会会議報告書 

部会名 役員会 会議名 第 5 回会議 

日付 令和 4 年 9 月 16 日 場所 鶴嶺東コミセン 記入者 山上壽子 

＜主な内容＞ 

  会⾧挨拶 

《議題》 

１．市まちぢから協議会連絡会 9 月定例会会議報告（別紙） 

  行政より 

  （１）個人情報の取り扱いについて 

  （２）一斉改選に係る民生委員・児童委員並びに主任児童委員の推薦の経過について 

  （３）感震ブレーカー等設置費補助金制度について 

  （４）実績報告について 

  議題 

  （１）会報誌「まちぢから」第 7 号の各地区原稿について 

  （２）広報部会の設置について 

  （３）11 月 26 日実施の研修会について テーマ「学校と地域の連携の取り組みについて(仮称)」 

  （４）当会ホームページの閲覧状況について 

  （５）その他 

  第 2 部 6 月に開催した情報交換会のまとめ 

                                       以上 

２．市民集会のふりかえりについて 

  行政からの市民集会についての報告（市民安全部⾧、教育総務部⾧、建設部⾧、市民自治職員） 

  市民安全部⾧より：⾧期的・短期的に取り組むことを地域の皆さんとやっていきたい。 

  鶴嶺小学校通学路について…8 月 31 日の登校時に部⾧たちが視察。改めて現状を認識した。 

  茅ヶ崎警察署には行政も地域と一緒に行きたい（日程調整後連絡） 

  浜之郷小学校電柱移設について…住宅と水田の境に今年度中に移設予定（住人の了承済） 

３．令和 4 年度運営委員会について（お知らせ） 

  10 月 14 日（金）13：00～第 1 部 コミセン管理運営委員 

              第 2 部 まちぢから運営委員会 

          14：00～第 1 部 まちぢから臨時総会（監事欠員に伴う選出） 

              第 2 部 全部会 

              第 3 部 各部会 

  監事欠員に伴う後任候補者について・・・体育振興会会⾧ 赤羽根昭夫氏 

４．令和 4 年度合同防災会議について 

  行政より防災訓練参加者をできるだけ削減してほしいとの依頼があり各自治会で調整中 

  拠点校の入り口は、すべて正門から 

  市⾧への依頼はしない  

  臨時部会の検討（防災減災部会） 

５．その他 

  ・スクラム原稿について 校正チェックのお願い 9 月 23 日（金）まで 

   発行までのスケジュールについて 



  ・青少年育成部会の運営について 

   東地区内 3 学区推進協代表による輪番制で部会⾧を務めてきたがそれが不可能になった 

   13 名の部員のバランス（円蔵学区 3 名、浜之郷学区 1 名、主任児童委員 1 名、鶴嶺学区 8 名） 

   次年度に向けて部会編成も含め検討をお願いしたい 

  《意見》 

  ・働く主婦からすると、一つ役を引き受けただけで精一杯。会議が増えるたびに調整が大変。 

  ・休会、他の部会に編入など検討してはどうか。 

  ・組織の問題（担い手問題）はどこにでもある。時間をかけて考えていく必要があるのではないか。 

  ・地域社会の変革に伴い、地域とのかかわりが希薄になっている。 

  ・委員の気持ちも大事に検討してほしい。 

  ・地域福祉部会と合体して幅広く地域の福祉について考えるのもいいのではないか。 

  ・現勢力でも維持して活動していってほしい。 

  ・他地区のまちぢからの部会を知って検討する必要もあるのではないか 

  ・前向きに考えての変革は吝かではない 

 部会での委員の意見を聴取したうえで報告する。 

 

 

 

＜次回の予定・内容＞ 

 

 

 

 

＜その他＞ 

 

 

 

 


